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7月12日(月)
誰にでもある「思春期」について、さまざまな人間関係の

中にいる「自分」を考える。などの内容でNPO法人おきなわCA
Pセンターから講師を招き、各学級で講話をしていただきまし
た。
「先輩や友達の誘いでも、嫌だと思
ったら“イヤ”だと言いきることが
必要だということが分りました。」「自
分が最近、母に反対ばかりしてケン
カしていることに気付いていました。
今日の講話を聞いて、向き合って話
していこうと思います。」「話を聞い
て自分が悩んでいることがピッタリ
合っていて、“悪いことはない”と聞
いて泣きたくなったりしましたが、“
別におかしなことではない”と言っ
てくれてありがとうございます。少
しホッとした気もします。何か辛い
ことがあったら家族や先生に相談し
ようと思います。」などの感想をもらいました。

7月9日（金）
今年度もコロナウイルスの影響で遠足など行事が中止とな

り、学級や学校が一つにまとまり盛り上がることができない
状態が続いています。そこで生徒会がこの状況を何とかしよ
うとクイズ大会を企画しました。全体で集合することはでき
ませんので、zoomを活用し各学級対抗で大いに盛り上がりま
した。生徒会役員のコメントを掲載します。
何回も何回も企画書を書き直して延期も重ねてやっと開催

できました。はじめは放送の予定だったのが、zoomに変わっ
てスムーズに開催できるのか心配だったし、テスト期間中の
準備だったので不足している
部分がないか不安でした。誤
って答えが先に出てしまう場
合があったものの、特に大き
なトラブルはなく、無事クイ
ズ大会を終えることができて
本当に良かったです。（3年大
山笑依）
今回のクイズ大会は、昨年

度から企画していたけれどず
っと延期になっていたので、
こうして開催することができ
てうれしいです。コロナで行
事が減ってしまった中、蜜を
避け、それでいて皆が楽しめ
る行事を考えるために皆でたくさん試行錯誤しました。今回

のクイズ大会で学校が盛り上がってくれてうれしいです。こ
れからもたくさん行事を企画していこうと思います。（3年與
儀結衣）

7月12日（月）
「金中走大会」が予定されていましたがコロナウイルス感

染拡大の影響で延期となっています。しかし、大会に向けて
各学級では学級旗の制作がすすめられており、「学級旗コン
テスト」は予定通り実施されました。各学級素晴らしい出来
栄えとなっておりコロナが収まって大会が開催されるのが待
ち遠しい限りです。
各学年一位は1年2組、2年5組、3年2組となりました。

7月20日（火）
県中体連夏季総体に出場する選手を激励するため選手激励

会を開催しました。全体で集合することができないため今回
もzoomを活用しての開催となりました。選手の皆さん、しっ
かり実力を発揮してください。

県大会、九州大会、全国大会の結果は次号に掲載します。


